

La clinique spécialisée de Régennes, à Appoigny va être rachetée par le groupe [INICEA](http://www.inicea.fr) (siège à Lyon), spécialisé dans la psychiatrie privée. La vente doit être finalisée le 28 avril prochain. L'établissement a été ouvert en 1975 et est spécialisé dans la psychiatrie et la gériopsychiatrie. Plus de 20.000 personnes ont été soignées en 42 ans. L'évolution de l'économie de la santé pesait sur son avenir. 4 acheteurs s'étaient faits connaître pour le rachat de la clinique qui préparait sa succession depuis 2 ans et demi. www.inicea.fr